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	Обзор смартфона Blackberry Porsche Design P9981

Позиционирование

У каждого производителя, который испытывает проблемы, есть одна сходная черта – каждый из них пытается сосредоточиться на выпуске дорогих телефонов в люксовом исполнении. Идея здравая, так как облачив уже существующую модель в другой корпус, мы получаем возможность заработать в разы больше, пусть и при небольшом тираже. Если эта идея выглядит не очень интересной для массовых марок, то в случае с Blackberry возникает закономерный вопрос, почему такие дорогие варианты телефонов не появились раньше. Ведь корпоративные пользователи услуг Blackberry - это не только менеджеры среднего звена, но и руководители компаний, которым дорогой продукт пришелся бы ко двору. Однако до момента, пока компания не начала тонуть, такие продукты не появлялись, и вот в RIM решили выпустить совместный продукт со студией Porsche Design, а заодно и сосредоточиться на этом направлении. 

При стоимости в 2 350 долларов США и полной идентичности с Blackberry Bold 9900 во всем, кроме материалов корпуса и дизайна (500 USD), этот аппарат оказывается нишевым предложением. Тут важно смотреть на стоимость, хотя, в отличие от многих бутиков, выпускающих дорогие телефоны, мы имеем дело с полноценным аппаратом от RIM, который потенциально имеет намного более широкую аудиторию. Рассчитывать на то, что люди в европейских странах либо США будут покупать этот аппарат за свой счет, не стоит. Это корпоративная покупка, которая довольно интересна, так как впервые позволяет подчеркнуть статус владельца. И это прекрасный ход со стороны Blackberry. Однако, с другой стороны, в странах, где присутствие компании номинально, стоит рассчитывать на очень умеренные продажи. Вряд ли RIM способен привлечь новых покупателей, это продукт для тех, кто уже пользуется Blackberry и просто ищет более дорогой телефон…
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	Blackberry Porsche Design P9981 Review

Positioning

Any manufacturers encountering problems have one thing in common: they try to concentrate on producing expensive luxury handsets. The idea seems quite sound, for replacing the body of an already existing model gives the opportunity to earn much more money even if the number of produced handsets is not that big. Although the idea cannot seem interesting enough to the manufacturers dealing with mass production, the Blackberry case results in a natural question: why haven't they introduced this type of expensive handsets before? As we know, corporate users of the Blackberry services are not only middle level managers, but also top executives of large companies who would certainly find such an expensive product quite suitable. Nevertheless, there have been no products of this kind till the moment the company started to sink. And finally, RIM decided to introduce a product made in collaboration with the Porsche Design Studio, and to concentrate on this sector at the same time. 

With the price of $2,350 and being fully identical to Blackberry Bold 9900 in everything except the body materials and design ($500), the handset turns out to be a niche product. It is important to remember the price, but we are talking about a full-fledged handset by RIM here, which has a potentially much wider consumer audience, unlike the numerous boutiques manufacturing other expensive mobile phones. One should not think, however, that Europeans or Americans would buy this phone for their own money. It can be a corporate purchase, and it can be of some interest as this is the first time when it allows emphasizing the owner's status. And this is a great move by RIM. But on the other hand, they should consider extremely moderate sales in the countries where the company is only nominally represented. RIM will hardly attract new consumers, for this product is for those who have already used Blackberry handsets and are just looking for a more expensive mobile phone…
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	Обзор Bluetooth-гарнитуры Plantronics M25

Управление

На передней панели - многофункциональная кнопка, с ее помощью нужно отвечать на вызов и активировать режим сопряжения, переключаться между линиями. На торце - кнопка включения, это очень удобно, поскольку позволит вам быстро переводить M25 в спящий режим, чтобы не расходовать энергию аккумулятора. На другом торце - кнопка регулировки громкости, происходит этот процесс циклично, привыкнуть вполне можно. С управлением нет никаких проблем, все логично, понятно, разобраться просто. 

Световой индикатор на передней панели не сильно раздражает. Вернее, два индикатора, один может гореть красным. Например, это происходит в режиме сопряжения. Я всегда ратую за перенос «бортовых огней» на заднюю часть или на торец…
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	Plantronics M25 Bluetooth Headset Review

Controls

On the front panel, there is a multifunctional button that allows you to receive calls, activate the coupling mode, and switch between the lines. The power button is on the one edge, which is quite comfortable as it allows you to quickly switch your M25 to the standby mode and to save the battery power. On the other edge, you will find the volume control. The volume gets changed in cycles, and it is quite easy to get used to it. So there are no problems with the controls: everything is logical and clear, and easy to learn what is where. 

The indicator on the front panel is not very much annoying. To be more precise, there are two indicators, and one of them may be red, for example, when the coupling mode is activated. I always stand up for moving these "side running lights" to the rear end or to the edges though…
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	Apple в июне: новые MacBook

Про «старые» MacBook Air и MacBook Pro

В Apple будут до последнего использовать существующие типы корпусов для своих ноутбуков, пока туда можно будет устанавливать все новые и новые типы компонентов. Понимаю психологию потребителей, чувствующих себя слегка обманутыми - мол, я плачу за самый последний, топовый ноутбук, но почему он выглядит точь-в-точь как старый? Ответ прост, это в Sony могут себе позволить для каждой новой линейки Z (подставьте любую другую букву) создавать новый дизайн, тратить ресурсы и потом уже объяснять людям, как это здорово. Корпуса нынешних MacBook Pro были разработаны еще в далеком 2009 году, и с тех пор мало что изменилось, по сути, ничего. Да и новое поколение MacBook Air не изменилось внешне по сравнению со старым. Почему? Потому что в компании занимаются бизнесом, то есть тем, чем и надо заниматься в компании такого уровня. Все игры с дизайном, все взгляды Apple на будущее выражены в нишевом MacBook Pro с Retina, ну а классика остается классикой. 

Что изменилось для MacBook Air? Обе модели, 11 и 13 дюймов, получили новые процессоры Intel Core i5 и i7 (Ivy Bridge), за видео отвечает Intel HD Graphics 4000, SSD объемом до 512 ГБ, до 8 ГБ оперативной памяти. Цены изменились не сильно: «11-дюймовая модель MacBook Air с процессором 1,7 ГГц, оперативной памятью 4 ГБ и flash-накопителем объёмом 64 ГБ доступна по рекомендованной розничной цене 999 долларов в США; версия с flash-накопителем объёмом 128 ГБ — по цене 1 099 долларов в США. 13-дюймовая модель MacBook Air с процессором 1,8 ГГц и оперативной памятью 4 ГБ также поставляется с flash-накопителем объёмом 128 ГБ по цене 1 199 долларов США, версия с flash-накопителем объёмом 256 ГБ — по цене 1 499 долларов в США. Опции сборки по заказу включают возможность установки процессора Core i7 с частотой 2,0 ГГц, до 8 ГБ оперативной памяти 1 600 МГц DDR3, а также flash-накопителя до 512 ГБ»…
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	Apple in June: New MacBooks

About the "old" MacBook Air and MacBook Pro

Apple will keep on using the existing types of cases for their laptops as long as they can install new and new types of components in them. I understand the psychology of the customers who may feel a little deceived: they pay for the latest top device, so why does it look exactly the same as the old one did? The answer is simple: it is Sony that can afford producing a new design and spend their resources for every new Z line (feel free to put any letter there), and only after that they will explain to the customers how great it is. The cases of the present day MacBooks Pro were designed back in 2009, and no more than nothing has ever been changed since then. Why? Because they are making business there, i. e. they are doing exactly what they should be doing in such a company. All their designing games and their views of the future are expressed in the niche MacBook Pro with Retina, while classics always remain classics.

What is new for MacBook Air? The two models, 11" and 13", both got new Intel Core i5 and i7 CPU's (Ivy Bridge), Intel HD Graphics 4000, up to 512 GB SSD, and up to 8 GB of RAM. There are no big changes in pricing: "11-inch MacBook Air equipped with a 1.7-GHz CPU, 4 GB of RAM and a flash drive of 64 GB will be available in the USA at the recommended retail price of $999; the version featuring a 128-GB flash drive is offered at $1,099. The 13-inch MacBook Air equipped with a 1.8-GHz CPU and 4 GB of RAM is also offered with a 128-GB flash drive at $1,199, while the same model with a 256-GB flash drive will be available in the United States at $1,499. Custom versions may feature a 2.0-GHz Core i7 CPU, up to 8 GB of 1,600-MHz DDR3 RAM, and a 512-GB flash drive"…
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	Обзор планшета Acer A200

Заключение

Средняя стоимость А200 — 13 500 рублей за версию с 16 ГБ памяти и 14 500 - за версию с 32 ГБ. За эти деньги вы получаете отличный планшет с хорошей сборкой, полноценным USB-портом, свежей версией Android, несколькими приятными дополнениями от Acer и качественным экраном.

Мне А200 понравился, про него так и хочется сказать «добротный планшет». За две недели он только один раз самопроизвольно перезагрузился, в остальном работал быстро и стабильно. В компании выбрали верное позиционирование, А200 действительно подойдет тем, кто ищет планшет, но пока не знает, зачем он нужен и не готов платить за него большие деньги. Помимо этого, он прекрасно подойдет пользователям, которым важно наличие полноценного USB-порта.
http://www.mobile-review.com/articles/2012/acer-a200.shtml 


	Acer A200 Tablet Review

Conclusion

The average price of this tablet is 13,500 rubles for the 16-GB version, and 14,500 rubles – for the one with 32 GB. Paying this price, we get an excellent tablet featuring a good build quality, a full-blown USB port, the latest Android version, a few good extensions by Acer, and a high-quality screen.

I like the А200. "A good-quality tablet" might be the most adequate description of it. During the two-week period I have been using it, there was only one spontaneous reboot, but all the rest of its operation was fast and stable. The manufacturer has chosen the right way of positioning this product. The A200 will certainly be the right choice for those who are searching for a tablet, but don't know yet what they are going to use it for, and so they are not ready to pay too much for it. Besides, those who need a fully functional USB port in a tablet will also consider it a good choice.
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	Обзор смартфона HTC One S

Материалы корпуса

Лицевая сторона смартфона – нецарапающееся закаленное стекло Gorilla Glass, защищающее экран. На сайте в списке аппаратов этой модели пока нет, она будет добавлена позднее. С экрана очень легко удалять следы и отпечатки пальцев, но назвать его совсем нецарапающимся нельзя. За время использования модели у меня все же появились на поверхности дисплея мелкие царапинки и следы, их почти не видно, но если приглядеться, можно заметить.

Поверхность экрана пачкается, но следы и отпечатки пальцев едва заметны, поэтому я не могу назвать это недостатком. 

Корпус смартфона выполнен из металла, есть два цветовых варианта, классический черный и немного шероховатый за счет специальной обработки поверхности металла и серый с градиентом, цвет меняется со светло-серого в верхней области телефона к темно-серому в нижней. В этом варианте корпус гладкий. 

Сборка

Аппарат почти монолитен, в нем используется только один съемный элемент, это крышечка в верхней области на спинке смартфона, под которой скрыты некоторые модули антенн и слот под microSIM карту. В остальном корпус цельный, с несъемным аккумулятором…
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	HTC One S Review

Materials

The front panel is covered with the hardened scratchproof Gorilla Glass protecting the display. At www.corninggorillaglass.com, Gorilla Glass is not indicated for this model, but it will be added later. Any traces and fingerprints can be removed quite easily from the glass, but I wouldn't say that it ensures absolute scratchproofness. During the period I had been using the handset, there appeared tiny scratches and small traces on the screen surface. Although they are almost invisible, you may still notice them if you look close enough at the screen.

The screen surface is easily stainable, but all the stains and fingerprints are hardly visible, so I wouldn't say this is a big disadvantage.

The device body is made of metal. There are two colors: the classical black, giving a slightly rough-finished touch due to the special metal surface processing technique, and the gradient grey changing the color from light-grey in the upper part of the handset to dark-grey at the bottom. The body surface of the grey handset is smooth.

Build quality

The handset feels almost monolithic. It has only one removable element – the small cover at the top of the back panel. Under the cover, we find some antennas and the microSIM card slot. All the rest of the body represents a one-piece item. The battery is non-removable…
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	Обзор Bluetooth-гарнитуры Harman/Kardon BT

Дизайн, конструкция

Гарнитура поставляется в большой коробке из толстого картона, открывается интересно. В комплекте есть кабели, чехол, сменное оголовье, чехол из кожи, смотрится очень здорово. Ну, или это очень качественный кожзам, я так и не понял. Даже кабели оформлены по-своему, что вызывает уважение, в большинстве компаний на такое просто закрывают глаза. А здесь не поленились и правильно сделали. 

Дизайн наушников соответствует общему стилю H/K, много приятной на ощупь пластмассы, но много и металла. Посмотрите, как здорово сделана металлическая рамка вокруг наушника, оголовье тоже металлическое, причем не поддается регулировке, под металлическим есть еще одно оголовье, обрамленное кожей. Даже на мою большую голову наушники сели очень хорошо, в плане комфорта здесь все в порядке. Чашки вращаются, при желании можно снять, чтобы спрятать BT в маленькую сумку. Странный, конечно, механизм, но с таким приятным щелчком выходит наушник с направляющей, греет душу…
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	Harman/Kardon BT Bluetooth Headset Review

Design

The headset comes in a big box made of thick carton. The box features a quite interesting opening method. The package contains cables, a replaceable headband and a case. The case is made of leather and looks very nice. Or maybe, it is some high-quality artificial leather – I can't say for sure. Even the cables have their own peculiar design, which really deserves respect, as the majority of manufacturers don't pay much attention to such things. But here we can see that they gave themselves the trouble to take good care about it, and we do approve it.

The headphones design corresponds to the common H/K style. There is a lot of plastic, nice to the touch, and a lot of metal, too. Look how great they made this metallic frame around the headphone. The headband is made of metal too and it's not adjustable. Under the metallic headband there is another one with leather finishing. The headphones fit very well even on my big head, so no complaints about the comfort. The cups are rotatable and removable, so you can hide the headset in a small bag. The mechanism seems weird, of course, but the headphones produce such a pleasant click when being removed from the rails that it even adds some comfort, too…
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	Планшет Microsoft Surface – новые правила игры на рынке
В Microsoft подступались к теме планшетов неоднократно, достаточно вспомнить, что именно эта компания создала первые планшеты с помощью своих партнеров, до появления iPad таких моделей было больше сотни. Компания адаптировала версию Windows XP для планшетов, но успеха это не принесло. Основной недостаток таких устройств был очевиден – в Microsoft шли от потребностей рынка ноутбуков и настольных компьютеров. Назвать планшетом ноутбук, от которого оторвали клавиатуру и добавили сенсорный экран, было можно. Но назвать его мобильным было значительно сложнее. Очевидными недостатками были малое время работы, наличие вентилятора и нагрев корпуса. Это вытекало из использования x86 архитектуры. Достаточно взглянуть на продажи планшетов в 2011 году, чтобы увидеть, что Windows-планшеты не преуспели на этом рынке. Они проходят по категории «другие», причем там присутствовал в 2011 году и WebOS, который за счет распродажи стал популярным. 

Понятно, что к любым прогнозам исследовательских компаний надо относиться с долей скепсиса, они отображают не реальность будущего, а только предсказание. И возможно, что если MS Surface взлетит, то этот график кардинально изменится. В большей мере такие прогнозы отражают чаяния рынка, его ожидания. Большинство считает, что Android повторит историю со смартфонами и будет отъедать рынок у iOS. Это самый вероятный сценарий. Но других игроков в расчет не принимают, не считают, что они способны составить конкуренцию iOS или Android. Так есть ли место для еще одной экосистемы?..
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	Microsoft Surface Tablet: the new rules of the market game

Microsoft has made more than a single attempt to find a way to deal with tablets. It's enough to remember it was them who created the first tablets with the help of their partners – there had been over a hundred models even before we saw iPad. The company adapted Windows XP for tablets, but no success followed. The main drawback of those devices was obvious: Microsoft was considering the demands of the laptop and desktop markets. Yes, we could call a laptop with the keyboard torn away and with a touch sensitive screen a tablet. But it was much more difficult to call it a mobile device. The evident drawbacks were the short battery life, presence of a cooling fan and the case becoming hot. All those things were the results of the use of the x86 architecture. It's enough to take a look at the sales shown by tablets in 2011 to see that Windows-based tablets didn't succeed in this market. They were ranked among the "miscellaneous" devices, accompanied by WebOS that became popular due to the clearance sale. 

Of course, we should always consider any forecasts presented by research companies with a good share of skepticism, as they don't reflect the future but only give their predictions. And it's quite probable today that if the MS Surface rises high, this chart will change drastically. Mainly, those predictions only reflect the market expectations. The majority believes that the smartphone story will repeat with Android and it will eat off some market share from iOS. This is the most probable scenario. But it doesn't consider any other players, as they are not believed to be able to compete with iOS or Android. So is there any room for another ecosystem?..
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	Android 4.1 Jelly Bean и другие новости с Google I/O 2012
С 27 по 29 июня в Сан-Франциско, штат Калифорния, проходит ежегодная конференция для разработчиков, Google I/O, на которой компания представляет множество интересных проектов и обновлений. В первый день был официально представлен планшет Google Nexus 7, обновление Google Play и, пожалуй, главная новость для многих из нас – обновление Android 4.1 под кодовым именем Jelly Bean. C него и начнем.

Android 4.1 Jelly Bean. Основные нововведения

Сам факт появления этой версии может дать нам несколько подсказок о дальнейших планах компании. Во-первых, обновление вышло довольно быстро (относительно момента появления собственно четвертой версии системы), это значит, что компания стремится развивать Android еще быстрее, чем ранее, хотя темп взят и так неплохой. Во-вторых, это версия всего 4.1, а значит, до конца года мы почти наверняка увидим следующий этап обновления «четверки». Это может быть как еще одно промежуточное улучшение (4.2, 4.3), так и версия 4.5 с какими-то более глобальными новшествами. Вполне возможно, что в Google просто оставили 4.5 до того момента, когда выйдет следующий Apple iPhone и iOS, затем разработчики Google переосмыслят увиденное и… думаю, вы меня поняли. К тому же ничего плохого в копировании удачных чужих идей нет. Это, напротив очень полезно, ведь никто из обладателей Apple iPhone наверняка не был расстроен появлением в новой версии iOS системной строки «как у Android»…

http://www.mobile-review.com/articles/2012/google-android-41.shtml 
	Android 4.1 Jelly Bean and other news from Google I/O 2012

On June 27-29 in San Francisco, CA, they are holding the annual developer-focused conference, Google I/O, where the company is presenting a lot of interesting projects and updates. On Day One, we saw the official presentation of the Google Nexus 7 tablet, the Google Play update, and the Android 4.1 update, codenamed Jelly Bean, being probably the main news for many of us. So, this is exactly what we'll start with.

Android 4.1 Jelly Bean: main new features

The fact of this version release itself can give a few hints about the further plans of the company. First, this update is introduced quite soon (counting from the moment when the fourth version appeared), which means Google is trying to develop Android even faster than they did before, with the pace also being not so bad earlier though. Second, this is Version 4.1 only, so we are likely to see the next update stage for the fourth version till the end of this year. It can be either another intermediate improvement (4.2, 4.3), or Version 4.5 providing some more global new features. It's quite possible that Google decided to leave Version 4.5 till the new Apple iPhone and iOS are released, and then Google developers will reconsider what they will see and… I guess you know what I mean. Besides, there's nothing bad about copying other people's good ideas. On the contrary, it could be very useful, as I believe no Apple iPhone owner was ever upset about the system tray in the latest iOS, resembling that of Android…

http://www.mobile-review.com/articles/2012/google-android-41-en.shtml 

	Обзор планшета Samsung Galaxy Tab 2 7.0

Внешний вид, материалы, управляющие элементы

Модель похожа на большинство других планшетов от Samsung и не только на них.

На правом торце находятся качелька регулировки громкости и кнопка включения. У них короткий мягкий ход, пользоваться этими кнопками удобно.

Слева расположились слоты для карты памяти microSD и SIM-карты (для 3G-версий). Оба слота прикрыты заглушками, они отлично держатся и скорее всего не разболтаются со временем.

Снизу можно видеть разъём для собственного зарядного устройства, через него же планшет подключается к ПК. Справа и слева от него разместились динамики, прикрытые сеточкой, и отверстие микрофона. У динамиков средняя громкость, но из-за расположения иногда непроизвольно прикрываешь их рукой (если держать планшет горизонтально).

Место для разъёма 3,5мм для наушников и еще одного микрофона нашлось сверху.

Всю лицевую часть занимают экран и черная рамка, над экраном находятся глазок фронтальной камеры и разговорный динамик. 

Также в устройстве есть и тыловая камера, расположенная на спинке. Сама задняя часть планшета выполнена из матового пластика серого цвета. Он приятный на ощупь и износостойкий, царапин на нем не остается. Можно только порадоваться, что в Samsung не стали использовать свой любимый глянец для спинки… 

http://www.mobile-review.com/articles/2012/samsung-galaxy-tab2-70-rev.shtml 
	Samsung Galaxy Tab 2 7.0 Review

Design, materials & controls

This one resembles many other Samsung tablets, and not only them actually.

The right side accommodates the volume rocker and the power button. Their travel is short and soft, so the buttons are comfortable to use.

On the left, we get slots for a microSD card and a SIM card (in 3G version). Both slots are covered with protecting caps that are perfectly fastened and don't seem to come loose in the future.

On the bottom, we can see the proprietary charging socket also used to connect the device to a PC. On both sides of it, there are speakers, covered with grids, and a microphone. The sound volume produced by the speakers is moderate, but if you hold the tablet horizontally, you may cover them with your hand.

On the top, we have a 3.5-mm audio jack and another microphone.

The entire front panel is occupied by the screen and a black bezel around it; the front camera eyelet and the voice speaker are above the screen.

The tablet also has a rear side camera. The backside itself is made of grey matt plastic that feels nice to the touch and is quite wear-resistant; no scratches appear on it. So we can be glad Samsung decided not to use their favorite glossy plastic for the backside of this tablet…
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